

7 生徒の感想から

◎ ALT の先生方が、興味深そうに関西弁について聞いている姿を見て、とてもやりがいを感じました。また、私たちが質問したことに対して、とても深く語って下さったので、その国の生活や文化についてさらに興味がわいてきました。今回のグローバル・ミーティングを終えて、失敗をおそれないことと、表情豊かに話すことが大切だということに気がきました。普段できない体験ができ、心に残る1日となりました。

(N. N.)



◎ グローバル・ミーティングは私が飾西高校に入学したいと思ったきっかけの1つでした。ALT の方のプレゼンは想像以上におもしろく、聴き入ってしまいました。自分たちのプレゼンも楽しんでもらえてよかったです。休み時間や昼休みまで私の下手な英語を最後まで聞いて下さってうれしかったです。

(K. J.)



◎ 僕はもう一度グローバル・ミーティングをしたいです。仲間と協力して何かを伝えようとするのがこんなに楽しいものだと思います。準備が大変だったり、放課後も残ったりなど辛いこと

が多かったですが、その苦労も忘れるすばらしい時を過ごせました。英語で会話するのはとても難しかったです。ですが、伝わった時の喜びは本当に忘れられません。次はもっと上手に伝えることができますようにします。(S. D.)

◎ 海外の方とあんなに長時間話したのは初めての経験でしたが、とても楽しく、また、有意義な時間でした。今までカナダ、オーストラリア、イギリスの方の英語しか聞いたことはありませんでしたが、それぞれが少しずつ違った特徴を持っていて、聞きやすさが違ったのが興味深かったです。(N. M.)

